

Dandim 0309/Solok Panen Wortel di Lahan Koramil 02/Lembang Jaya

JIS Sumbar - SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID

Mar 18, 2022 - 18:12



SOLOK - Jajaran Kodim 0309/Solok terus berinovasi dan meningkatkan kreatifitas dalam melakukan pembinaan kepada masyarakat binaannya, terlebih dalam upaya bangkit dari keterpurukan ekonomi yang diakibatkan oleh terjangan badai pandemi Covid-19.

Seperti yang dilakukan oleh Koramil 02/Lembang Jaya di Nagari Bukit Sileh,

Kecamatan Lembang Jaya, Kabupaten Solok. Sumatera Barat, yang merupakan daerah sentra pertanian. Koramil setempat melalui Babinsa (Bintara Pembina Desa) memberikan pembinaan terkait budidaya wortel.

Bahkan, lahan kosong Koramil 02/Lembang Jaya itupun dimanfaatkan untuk ditanami tanaman palawija tersebut.

Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, saat melaksanakan kunjungan ke Koramil 02/Lembang Jaya, Kamis, 17 Maret 2022, berkesempatan melakukan panen wortel di lahan Kodim setempat. Kedatangan orang nomor satu di Kodim 0309/Solok tersebut disambut langsung oleh Bati Tuud Koramil 02/Lembang Jaya Pelda Jeni Putra dan seluruh anggota.

Di lahan kebun Wortel yang berjarak kurang lebih 600 meter dari Makoramil tersebut, Dandim 0309/Solok didampingi Plh. Danunit Intel Pelda Alfauzi dan Bati Tuud Koramil 02/Lembang Jaya Pelda Jeni Putra serta anggota Koramil melaksanakan panen secara bersama sama.



Adapun kedatangan Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, Koramil 02/Lembang Jaya tersebut adalah dalam rangka melihat langsung keadaan Makoramil dan anggota Koramil yang bertugas di wilayah Koramil setempat. Dalam kesempatan itu, Dandim juga memberikan motivasi kepada anggota Koramil untuk tetap semangat dalam menjalankan dinas di wilayah binaannya.

“Kedatangan saya ke Koramil 02/Lembang Jaya ini adalah untuk melihat langsung kondisi Koramil dan anggota. Karena selaku pimpinan, saya wajib mengetahui bagaimana keadaan personil yang bertugas di seluruh wilayah binaan,” ungkap Letkol Arm Hendrik.

Thadap kegiatan panen wortel yang diikutinya, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik memberikan apresiasi kepada jajaran Koramil 02/Lembang Jaya yang sudah mampu memanfaatkan lahan milik Koramil untuk dijadikan lahan produktif yang ditanami aneka sayuran.

“Saya sangat bangga dengan apa yang sudah dilaksanakan oleh anggota

Koramil 02/Lembang Jaya, yang sudah memanfaatkan lahan milik ini untuk dijadikan lahan produktif. Terus berikan contoh yang baik serta motivasi kepada masyarakat. Daerah ini sangat banyak potensi dan lahan kosong yang belum tergarap dengan sempurna,” tambah Hendrik.

Dandim Letkol Arm Hendrik Setiawan juga menerangkan bahwasanya kegiatan pemanfaatan lahan Koramil maupun lahan masyarakat oleh Babinsa untuk dijadikan lahan produktif sesuai dengan intruksi dari Danrem 032/Wbr.

‘Saya berharap seluruh Babinsa Kodim 0309/Solok untuk bisa mengajak masyarakat di Desa binaanya untuk bekerjasama dalam memanfaatkan lahan tidur untuk dijadikan lahan yang produktif agar dapat memberikan manfaat untuk meningkatkan perekonomian masyarakat,” pungkas Letkol Hendrik. (MC/Amel)